



Heimatverein Bonn-Oberkassel e.V.

Pressespiegel

08.11.2013 General-Anzeiger Bonn

Schüler entwickeln Logo

Vorbereitungen für das Jubiläumsjahr „Oberkasseler Mensch“ laufen auf Hochtouren

Von Anke Vehmeler

OBERKASSEL. Einen echten Motivationsschub für das kommende Jahr hat der Oberkasseler Bürgerverein am Donnerstagabend erhalten. „Wir wollten dem Jubiläum '100 Jahre Oberkasseler Mensch' ein Gesicht geben und sind sehr glücklich mit der Lösung, jetzt kann es richtig losgehen“, sagte Saynep Al-Baghdadi, Sprecherin des Bürgervereins Oberkassel.

Dieser hatte einen Wettbewerb unter den Oberstufen-Schülern des Ernst-Kalkuhl-Gymnasiums ausgerufen. Die Aufgabe: das offizielle Logo für die 100-Jahr-Feier zu kreieren. „Wir haben acht Einsendungen bekommen und waren total begeistert von der Kreativität der Schüler“, sagte Laura Breuer bei der Preisverleihung im Forum des Gymnasiums. „Erst einmal darf ich sagen, dass es keinen Verlierer gibt, der letzte Platz wurde nicht vergeben. Dafür haben wir einen eindeutigen Sieger“, sagte die stellvertretende Vorsitzende des Bürgervereins. Jonah Fabian, Moritz Krips und Nicolas Junge haben das Gewinner-Logo entwickelt und gestaltet. Ausgewählt wurde es von einer siebenköpfigen Jury mit Vertretern Oberkasseler Vereine.

„Wir wollten prägnant darstellen, worum es geht, nämlich um etwas Archäologisches“, sagte Jonah. Die Idee hatten die Elftklässler schnell entwickelt. „Für den Entwurf haben wir etwa eine Drei-



So sehen Sieger aus: Jonah Fabian (links) und Moritz Krips – Nicolas Jung konnte an der Preisverleihung nicht teilnehmen – haben das neue Logo entwickelt. FOTO: MAX MALSCH

viertelstunde gebraucht, das anschließende Reinzeichnen hat am längsten gedauert“, so der 16-Jährige.

Auf dem Logo sind zwei stilisierte Schädel zu sehen, die den direkten Bezug zu den Funden herstellen. Es wird Briefköpfe, Plakate und andere Materialien zur 100-Jahr-Feier schmücken und damit über die Grenzen Oberkas-

sels hinaus bekannt werden. „Das ist schon cool“, sagte Moritz. Neben der öffentlichen Aufmerksamkeit und einer Urkunde bekamen die Jugendlichen auch ein Preisgeld von zusammen 300 Euro – gestiftet vom Sachverständigenbüro Helmut Priebe und dem Kranverleih Rolf Sülzen.

„Mit dem Logo können wir nun arbeiten und sind wieder einen

Schritt weiter“, sagte Breuer. Die Projektgruppe „Oberkasseler Mensch“ steigt nun in die heiße Phase der Planungen ein, denn am 12. Februar vor hundert Jahren wurden die Skelette in Oberkassel entdeckt. Laura Breuer: „Wir planen verschiedene Veranstaltungen, etwa eine mit Fachvorträgen und eventuell auch ein Familienfest.“